

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

23.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur, recommandant que Mlle Anna Trottier soit nommé sténographe dans son bureau, au salaire de \$700 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

24.—(24437) Le Bureau procède à l'ouverture de soumissions, pour la fourniture de machineries pour la buanderie du Refuge Meurling.

Les soumissions suivantes sont ouvertes, en présence des parties intéressées, et

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De les référer au Directeur de l'Assistance Municipale et au Surintendant des Achats et des Ventes pour rapport et de déposer les chèques de dépôt les accompagnant au Bureau du Trésorier de la Cité, savoir:

Dépôt

- | | |
|--|----------|
| 1. The Toronto Laundry Machine Co., of Toronto Ltd., — soumission pour 2 repasseuses, \$4,224.70; rabais accordé \$650 | \$358.00 |
| 2. The American Laundry Machinery Company, Ltd., — soumission pour 2 repasseuses, \$5,122.00; rabais accordé, \$739 | 438.30 |

25.—Soumise une communication de la Chambre de Commerce Française de Montréal, demandant d'être mise sur la liste de ceux qui reçoivent le "Bulletin Municipal".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le Directeur du "Bulletin Municipal" à faire droit à cette demande.

26.—(25259) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de permettre à M. Gédéon Lantier de signer à son propre nom le bail pour l'étal No 54, Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

27.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des mandats suivants, à même le Fonds de Réserve.

- | | |
|---|----------|
| C. A. Hétu, — frais dans la cause de Desjardins vs La Cité | \$ 76.50 |
| J. L. Archambault, — déboursés faits par le Département en Loi | 242.90 |
| Charles Laurendeau, — déboursés faits par le Département en Loi | 259.90 |

28.—(23547) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la remise d'un dépôt de \$1,200, à MM. Glibert, Paye & Cie, en rapport avec la construction d'une station de pompe, pour l'égout du Bassin Elgin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

29.—(25280) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant l'installation d'une lampe de 100 bougies, vis-à-vis le No 303 de la rue Hingston.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

30.—(25281) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant la pose de deux lampes de 80 bougies, pour l'amélioration de l'éclairage de la rue Moreau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

Resolved: That said recommendation be approved.

23.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that Miss Anna Trottier be appointed stenographer in his office at a salary of \$700 per annum.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

24.—(24437) The Board proceeded to open the tenders for the supply of machinery for the laundry at the Meurling Municipal Refuge.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Director of Municipal Assistance and to the Purchasing and Sales Agent and that the cheques accompanying the tenders be deposited with the City Treasurer, viz.:

Deposit

- | | |
|--|----------|
| 1. The Toronto Laundry Machine Co., of Toronto, Ltd., \$4,224.70; rebate allowed for 2 ironing machines, \$650 | \$358.00 |
| 2. The American Laundry Machinery Co., Ltd., \$5,122; rebate allowed for 2 ironing machines, \$739 | 438.30 |

25.—Submitted a communication from "La Chambre de Commerce Française de Montréal", asking that it be placed on list of those who receive the "Municipal Bulletin".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Director of the "Municipal Bulletin" be instructed to accede to said request.

26.—(25269) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that Mr. Gédéon Lantier be allowed to sign in his own name the lease for stall No. 54, Bonsecours Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

27.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That payment of the following warrants be authorized ex-Reserve Fund:

- | | |
|--|----------|
| C. A. Hétu, costs re Desjardins vs. the City | \$ 76.50 |
| J. L. Archambault, disbursements made by the Law Department | 242.90 |
| Charles Laurendeau, disbursements made by the Law Department | 259.90 |

28.—(23547) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, requesting the refund of a deposit of \$1,200 to Messrs. Glibert, Paye & Co. in connection with the erection of a pumping station for the Elgin Basin sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for advice.

29.—(25280) Submitted a report from the Light Department, recommending that a 100 candle power lamp be installed, opposite No. 303 Hingston street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

30.—(25281) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that two 80 candle power lamps be installed for the purpose of improving the lighting of Moreau street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said recommendation be approved.